



DEL 5 AL 8 DE ABRIL

Presentan la nueva edición del congreso de novela y cine negro

REDACCIÓN

La Universidad de Salamanca acogerá, por séptimo año consecutivo, el Congreso de Novela y Cine Negro. Del 5 al 8 de abril, escritores, directores de cine, profesores y especialistas del género se reunirán en un evento que, organizado por los profesores Javier Sánchez Zapatero y Àlex Martín Escribà, ha logrado consolidarse entre los grandes festivales y encuentros dedicados al estudio y la difusión de la novela y el cine negro.

El congreso se presenta en esta edición bajo el título *Crimen sin fronteras - Fronteras del crimen* y contará con la presencia de los escritores Andrés Trapiello y José María Guelbenzu, el escritor y director de cine David Trueba, y los directores de cine Pedro Costa y Antonio Hernández.

El programa se completa con sesiones teóricas, debates sobre ficción criminal en literatura, arte, televisión..., mesas redondas y la presentación de varias novelas y ensayos. ■